

Violinkonzert mit Charlotte Veihelmann

Wolfratshausen – Im zweiten Konzert der Reihe Klassik pur im Isartal 2019 spielt am Samstag, 6. April, um 19.30 Uhr das Philharmonische Orchester Isartal mit der jungen Solistin Charlotte Veihelmann. Die Geigerin studiert derzeit an der Musikhochschule Freiburg und tritt demnächst eine Stelle als Akademistin an der Deut-

schen Oper in Berlin an. Ihre ersten solistischen Erfahrungen sammelte sie mit acht Jahren.

In der Loisachhalle spielt Veihelmann das bekannte Violinkonzert in D-Dur von Johannes Brahms. Darüber hinaus bringt das Orchester Franz Schuberts Ouvertüre in e-Moll DV 648 zu Gehör. Die beiden viersätzigen „Arle-

sienne-Suiten“ von Georges Bizet runden das Programm ab.

Es ist das erste Konzert des Philharmonischen Orchesters Isartal unter seinem neuen Künstlerischen Leiter und Dirigenten Henri Bonamy. Der international bekannte Pianist und Dirigent arbeitete schon mit zahlreichen renommierten Orchestern zu-

sammen und hat sich für die Leitung des Philharmonischen Orchesters Isartal gegen 50 Bewerber durchgesetzt.

Tickets sind bei München Ticket zu 24 Euro, ermäßigt zwölf Euro, plus München Ticket-Gebühr unter der Telefonnummer 089/54 81 81 81 erhältlich sowie im Bürgerbüro Wolfratshausen. Im



Spielt Brahms: Die Solistin Charlotte Veihelmann tritt mit dem Philharmonischen Orchester Isartal auf. FOTO: RED